

San José, 26 de marzo del 2021

Señor

Carlos Alvarado Quesada
Presidente de la República de Costa Rica

Estimado Señor:

Reciba un cordial saludo.

Con un enorme respeto y agradecimiento, deseo comunicarle mi decisión de renunciar al puesto de Presidenta Ejecutiva del Sistema Nacional de Radio y Televisión S.A. (SINART) a partir del 1 de abril del año 2021, con el fin de poder atender algunas prioridades personales y familiares, así como retomar mis actividades académicas en la Universidad de Costa Rica.

Deseo agradecerle la enorme oportunidad que me ha brindado para poder servir a mi país en la gestión pública con el fin de modernizar la radio y televisión públicas de Costa Rica. Le adjunto mi informe de gestión, donde podrá revisar con detalle los logros concretos de mis casi tres años de trabajo al mando de esta empresa pública.

Entrego una empresa con importantes avances como una recuperación financiera que ha reducido en más de 600 millones de colones las pérdidas registradas desde el año 2018, gracias a una fuerte disminución del gasto y al desarrollo de nuevos negocios, pese al duro entorno generado por la pandemia del COVID-19 y la contracción del mercado de la publicidad y la comunicación.

Parte de estos esfuerzos hicieron que nuestro noticiero “Costa Rica Noticias” fuera reconocido en el 2020 con el Premio Nacional de Periodismo “Pío Víquez” por sus aportes en el periodismo de investigación.

El SINART queda con Plan Estratégico 2020-2025 y un Reglamento Autónomo de Trabajo, que ha permitido ordenar las relaciones laborales, así como con un Plan de Reestructuración, cuya primera etapa ya fue ejecutada, y cuya segunda etapa se podrá ejecutar cuando la empresa cuente con los fondos necesarios para llevarla a cabo.

Esta segunda parte de la reestructuración del SINART S.A. queda como una tarea pendiente, debido a la falta de recursos, pero considero que es impostergable para que Costa Rica pueda reposicionar su sistema de medios con el fin reafirmar su vocación de servicio público, como un creador de contenidos diversos, plurales y respetuosos de los derechos humanos, y, al mismo tiempo, transformarlo en una empresa eficiente y con sostenibilidad financiera.

Nuevamente, le reitero mi eterno agradecimiento por la oportunidad brindada y quedo a sus órdenes con respeto y admiración.

Cordialmente

Lorna Chacón Martínez
Presidenta Ejecutiva
SINART S.A.